

	<p>Objekt: Anton Braith: Kühe am Bach</p> <p>Museum: Zeppelin Museum Seestraße 22 88045 Friedrichshafen (07541) 3801-24 info@zeppelin-museum.de</p> <p>Sammlung: Kunst</p> <p>Inventarnummer: ZM 1958/6/M</p>
--	---

## Beschreibung

Anton Braith: Kühe am Bach, 1864

Kühe sind ein beliebtes Motiv des Tier- und Landschaftsmalers Anton Braith (1836-1905), dessen Vater einen Bauernhof verwaltete, auf dem er häufig beim Viehhüten aushalf. Die Darstellungen zeugen von seiner Kenntnis der tierischen Anatomie. Der aus Biberach stammende Maler studierte an der Stuttgarter Kunsthochschule, an der die Tiermalerei als Studienfach eine wichtige Position einnahm. Die hier gezeigte Szene wird von üppigen, grünen Bäumen an den Bildrändern gerahmt. Im Hintergrund wird das Bildfeld von einem Holzzaun begrenzt. Im Vordergrund ist eine grüne Wiese und ein kleiner Bach zu sehen. Auf der linken Seite liegen zwei große braune Kühe im Schatten eines Baumes. Rechts steht eine kleinere, helle Kuh am Ufer des Bachs und trinkt und eine weitere braune Kuh dahinter, vermutlich handelt es sich um Jungtiere. Rechts daneben befindet sich ein Schaf.

## Grunddaten

Material/Technik: Öl auf Pappe  
Maße: 27,5 x 33 cm

## Ereignisse

Gemalt	wann	1864
	wer	
	wo	
[Zeitbezug]	wann	1864
	wer	
	wo	

[Person-  
Körperschaft-  
Bezug]

wann

wer

Josef Anton Braith (1836-1905)

wo

## Schlagworte

- Gemälde